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银行股的合理市盈率是多少银行股一般多少净资产收益率
多少比较合理，按年来说？-股识吧

一、银行利息和股票市盈率

以一年定期利率4.33%计算，回本需要用23.09年(100/4.33)；
换成股票的市盈率则是23.09倍；

二、现在，招商银行的市盈率是15.47%，估值是多少，

展开全部每个软件显示不同，你那个显示的PE是15.43，我通达信显示的是（动态
）18.7。
但是差别不大。
我看了两个数据：主营业务收入、净利润：分别在08年09年9.30的同期比较，前者
萎缩了12%，后者萎缩了31%。
显然去年的收益可能没前年的好。
（年报还没出来）这个要等年报出来了以后仔细分析究竟是哪里出了问题。
这个问题如果是暂时性的，那不用担心。
至于说，银行的各个关键指标譬如资本充足率，招商银行有没有出问题，这个我想
可以相信它的，基本上是行业内比较好的。
其实，因为在这方面还不专业，不知道招商银行的核心竞争力是什么，他的利润增
长点是什么，尤其是在大量的外资银行进入中国拓展业务以后，所以很难对它做出
判断，说这个银行以后成长性到底怎么样？！媒体的评论都不是客观的，除非他是
用事实、数据说话的！“估值”其实就是对一个公司的价值作出判断，公司的价值
决定了它的股价的合理位置。
所以如果不知道这个公司的核心竞争力、利润增长点等，也就不能合理地估计出它
未来的利润有多少，能以多快的速度增长，也就不知道公司的价值是多少，因此股
价的合理位置也就无从而知。
当然从宏观环境上能够粗略地估算，譬如说GDP增长10%，那么银行同业的增长可
能没有10%，也有5%，这里只是打比方。
如果相信中国GDP一直能这样高速增长10年乃至20年，那么就有理由相信银行业的
前景也会不错。
还有就是根据过去的数据来预测未来的，这个可能不太准。
因为有假设的成分。
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另外，再插一句，金融业的市盈率不高，是由他的利润增长率决定的，因为比较稳
定，所以不可能利润大幅增长，那么市盈率就比较低，一个例外是“平安”，08年
他的利润出现了问题，但是往年的利润增长率表明他的高速成长，所以他的市盈率
也很高。
关于这方面的例子，还可以看“苏宁电器”，他的市盈率一直很高，和他的高成长
有关。
我用前面提到的预测方法，粗略地估计了一下：招商银行的价值在17元左右，注意
我是假设他在未来10年有一个稳定的利润，其利润相当于去年的样子。
只算了他10年，可能10年以后他活着并盈利着，那么公司的价值应该更高，股价也
应该更高。
那么基于这种预测，我认为现在买入并非“太”合理，因为现在是15元左右，你买
了，只能赚13%的资本利得，而且还不知道什么时候才能赚到！当然如果你说你一
年只要赚13%-20%就够了，（那7%的差额是一波行情上来，涨过头的部分）那么
我觉得你可以买进去，你赌的就是这一年内他的价值回归！那么我认为这个事件的
概率还是比较高的，因为从过去的历史来看，每年都会有一波大行情，今年显然还
没开始。
零零散散写了这么多，不知道你有没有领会我的意图！我在总结一下重点吧：1
要通过年报仔细分析利润的萎缩原因。
2 最好是能了解到公司的增长点和核心竞争力是什么。
这样才能合理估值。
很可惜我对这个行业了解甚少，只知道一些皮毛。
3 我在这个回答里的估值是粗略的，但还算合理，（因为假设比较合理），精确的
估值必须要知道第2点，即了解公司和行业的状况。
4 我给你的建议基于我的预测和推理，我遵循的是一个大概率事件是否有可能发生
，也就是说他有可能不发生，所以你有可能亏钱！5 关于市盈率和增长率的问题，
我已通过举例向您说明，你只要了解通常增长率高，市盈率就高，这个事实就可以
了。
以上言论作参考吧，你选不选我没关系，因为我没分可拿的。
。
。
。
。
。
祝投资顺利！

三、银行市盈率5.46算不算高？
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银行市盈率5.46不算高，银行股盘子都很大，把股价抬起来需要大量资金。
在加上现在大盘在震荡整理，所以银行市盈率5.46虽然不算高，但是股价也总是上
不去。
什么时候大盘上涨了，银行股才上涨。
现在可逢低关注，长线持有。

四、银行股一般多少净资产收益率多少比较合理，按年来说？

花旗银行的净资产收益率为20％左右，渣打为14％，四大国有商业银行只有3％左
右。
市盈率 我又比较详细的数据 需要我可以发给你

五、中国银行股的估值：市盈率和市净率多少倍比较合理？请大
家展开讨论。

我最近刚刚统计了银行板块的市盈率，，计算得出的中值是13倍，，从1999年起到
2022年（早于1999年的数据不据有参考价值），80%波动区间为7--22倍，所以你说
的15倍是很合理的系数了，但就市净率而言个人认为可以不考虑在内，银行股不适
应使用市净率进行估值。
我现在的投资空间为：低于9倍时吸货，低于7倍时重仓。
高于17倍时斩仓，高于20倍时空仓。
对于银行股的大小盘面而言，我认为对于高净产收益率的个股应当以小盘为佳，可
以带来超额收益，事实也证明了：过去的时间招商银行的业务增长速度远远快于中
国银行。
这是大与小的差别。

六、银行股的市盈率和市净率分析

现在的估值体系在空方的观点是银行股在成熟的欧美市场它的市盈率是10倍左右市
净率在2倍这样他们才认为安全不过就我观点而言如果中国银行股真的到那地步了
中国也就不叫新兴市场了综上所述我认为银行股在15倍的市盈率就很安全了毕竟A

                                                  页面 3 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

股还要享受一定的溢价
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